



まちの話題



御原校区コスモス祭り



10月8日、総合保健福祉センター「あすてらす」のイベント広場で御原校区コスモス祭りが行われました。

祭りでは、フリーマーケット、よさこい踊りやヒップホップダンスなどのほか、バナナのたたき売り、ラムネ早飲み大会などのイベントが行われ、多くの人にぎわいました。

この御原校区コスモス祭りは、あすてらすコスモス祭りを企画してきた地元有志と御原校区の地域住民で組織する「御原がんばろう会」との共催で行われたものです。「御原がんばろう会」では、今後、この祭りを御原校区の一大イベントにしていくとのことです。

積み重ねた訓練の成果を発揮



9月9日、福岡県消防学校(福津市)で第22回福岡県消防操法大会が行われました。小郡市消防団はポンプ車操法の部に出場し、7月から積み重ねてきた訓練の成果を発揮して、素晴らしい操法を行いました。

健闘及ばず上位入賞はなりませんでしたが、本大会に向けた訓練を通じ、市消防団の消防操法技術の向上や士気の高揚が図られるとともに、団結力・絆を手にした大会でした。

【出場選手】

監 督 花田 誠 (副団長)
指 揮 者 山田 繁男(4分団)
1 番 員 伊藤 恭介(4分団)
2 番 員 白木 彰一(7分団)
3 番 員 西 聰 (6分団)
4 番 員 藤 裕紀(2分団)
控え選手 宮田 一弘(6分団)・船倉 明雄(7分団)

福岡県民体育大会弓道大会優勝



9月22日～23日に、北九州市夜宮弓道場で行われた福岡県民体育大会の弓道大会(近的)一般女子の部で小郡市弓道連盟(監督 岡本和子さん 選手 井上玲子さん、時里久美子さん、藤田美子さん)が優勝し、平安正知市長へ結果を報告しました。

出場した弓道(近的)は、28メートル先の的を3人で合計13本の矢を射る競技で、48チームが出場しました。

選手の皆さん、「優勝できたのは、3人とも平常心で安定した成績を残すことができたことと、チームワークのおかげです」と喜びを語りました。

交通ルールやマナーを守りましょう



9月21日～30日まで秋の交通安全県民運動が行われ、小郡市では西鉄小郡駅前での啓発活動や小郡自動車学校での二輪車安全運動講習会が行われました。

今年は、子どもと高齢者の交通事故の防止を運動の基本とするほか、飲酒運転の撲滅、シートベルト・チャイルドシートの着用の徹底、夕暮れ時と夜間の交通事故の防止を目標としています。

駅前での啓発活動では、通勤・通学者へ「夕暮れ時や夜間の交通事故に気をつけて」「飲酒運転は絶対にしないで」と声をかけ、啓発物を配布しました。

また、二輪車安全運動講習では、二輪車の正しい乗り方や点検方法を改めて学び、一本橋などを実際に運転しました。また、実演を含む危険運転の講習もあり、参加者の安全意識啓発につながりました。

安心・安全なまちづくりのために、交通ルールやマナーを守って交通事故のないようにこころがけましょう。